
BANDINFO

PRESSETEXT

Peter der Wolf – Indi-Songschreiber/pop mit Zähnen und Klauen

Wölfe sind nunmal keine Pflanzenfresser, und deshalb nimmt auch Peter der Wolf kein Blatt vor den Mund. Frech und markant sind seine Lieder, keine Songs, die das Leben schreibt – da gab es Copyrightprobleme. Dabei spart er nicht mit Selbstironie, getreu dem Motto: "Wer im Glashaus sitzt, werfe den ersten Stein."

Unterstützt von seinen Freunden entsteht ein Sound irgendwo zwischen Peter Licht und Peter Lustig - poppige Melodien mit Tiefgang. Indipop mit Zähnen und Klauen.

MITGLIEDER

Johannes Hinze	(Gesang, Gitarre, Kazoo)	24 J
Sascha Ehlert	(E-Gitarre, Gesang, Kazoo)	20 J
Dominik Hanisch	(Bass)	19 J
Sean Remmler	(Drums, Gesang)	20 J

AUTOBIOGRAFIE

Peter der Wolf startete als Singer/Songwriterprojekt, als ich keine Lust mehr hatte in Bands zu spielen, wo die Musik so laut war, dass man meine schönen Texte nicht verstehen konnte. Also sagte ich Adé zur Rockmusik, nahm meine Akustikgitarre und meine Zahnbürste und zog in die Welt hinein. Ich klimperte so vor mich hin und spielte mal hier mal da.

Irgendwann traf ich Jan-Heie Erchinger, er fand meine Musik ganz ok und deswegen hat er sie mit mir aufgenommen. Dabei stellte sich heraus, dass sie mit Begleitband noch viel besser klingt als ganz alleine mit Gitarre. Also habe ich mir Freunde gesucht, die mich begleiten.

Ironischerweise waren das dann genau die Leute, mit denen ich vorher schon Musik gemacht habe. Also ist alles wieder genau wie am Anfang meiner kleinen Geschichte, mit dem Unterschied, dass man jetzt meine Texte verstehen kann.

WO WIR UNS SO RUMTREIBEN

Magnifest, Braunschweig (2013)
Plattsounds Bandwettbewerb, Oldenburg (2013)
Hansa Kultur Club, Braunschweig (2014)
Kulturfabrik, Hildesheim (2014)
Moritzbastei, Leipzig (2014)
Musikum in der Schuntille, Braunschweig (2014)
Altstadtfest, Gifhorn (2014)
tbc